

## Encuentran a un joven de 28 años muerto en su casa de Las 300

22/07/2021



**Un joven de 28 años ha sido encontrado esta mañana fallecido en su vivienda del barrio Las 300, en la calle Princesa. No presentaba signos de violencia** y se investiga lo ocurrido.

La Policía Nacional de Elda-Petrer se ha hecho cargo de la investigación para esclarecer los hechos. El cuerpo del

joven se ha trasladado al Instituto de Medicina Legal de Alicante, donde se le practicará la autopsia para determinar la causa de la muerte.

Este joven vivía solo en el domicilio y fue su familia la que, preocupada, llamó a la policía tras varios días sin recibir respuesta del joven.